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く生活目標》廊下や階段の歩き方を見直そう

く保健目標》風邪を予防しよう

く給食目標》係や当番に進んで協力しよう
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11月の教相日
教育相談日は次のとおりです。申し込みをされた

方は、ご確認ください。
7日(火)午前 10日(金)午後
17日(金)午前 21日(火)午後
12/1(金)午前《受付担当》児童支援専任 大畑

副校長 鈴木

11

土曜参観
(2・3校時
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教育相談AM
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国語ドリルタイム
委員会活動

30 12/1

国語ドリルタイム

研のため教育相談AM

11月7日は「はまっこ読書の日」です。本校では
11月6日~ 11月17日まで読書週間になります。
より多くの本にふれ合う'間にしたいと思います。
た、その一環で図書ボランティアの方によるパネルシ
アターを行います。

011月7日.(火) 1・ 2年パネルシアター

区児 凹 ^

11月9日に戸塚公会堂で開催されます。本校は3

生が学校代表として全員出演いたします。

「空にジャンプ!」「ありがとう」の2曲を合唱し

ます。一生懸命に取り組んだ成果を発揮し、当日もき

つと素晴らしい歌声をかせてくれることと思いま

。なお6日の朝、音楽集会で全校児童に向けて発表

をします。

授研究・就時日の下校

学校長 典子

今年の桜岡小会は天不順がく中、多くの方々に見ていただきたく、土曜日の午前中だけでもと特別プ

ログラムを作成する等索いたしましたが、結果的に延期日の24日(火)開催となりました。直前まで色々と

をおかけいたしました。しかしながら当日は天もグランドコンディションも良い上に、平日催こ!JL、
^、
、ー

にもかかわらず予想をはるかに上回る大変多くの保者・地域の方々にお越しいただき、まるで土曜日開催かと

見間うほどでした。そこに居る方々の心が温かくなり、 を共有することができたらしい動会になっ

たのではないかと思っています。頑張るさくらっ子の姿を深く見守りたくさん声援をお送りいただきました。

また片付けも多くの人が手伝ってくださったおでとても早く終わりました。様々なところでご協力いただきま

して本当に有いです。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

今年は習の時点から「桜岡小の子どもたち、素晴らしいね~」というの声が先生方から聞こえていまし

た。に今年度任されてきた先生方の目には新に映ったのでしょう。 7月、 10月と二度に渡り、陸上技

専門の指者(友幸様)に走り方やスタートダッシュなどの指をしていただいたことも大きな欲づけと

なりました。とにかく6年生の演技や度が素晴らしい!!それを見ている5年生以下のさくらっ子の良き手本

となっていました。

今年の援団長の二人に校長室で気込みをいた折、二人とも4年生より3年間応援団で「いつかは、援団

長になりたい。」とずっと思っていたことが分かりました。念かなっての団長であるからこそ意欲がいます。

「勝っても負けても笑って、われるような、元気いっぱい楽しく悔いのない運会にしたい。」と両者とも同じ思

いを口にしていました。言り'後の最後まで白、した運動会を、援でりードしてくれました。でもそのに

は9月中より朝や休み時間を使い、体育等で練習を重ねてきた地道な努力がありました。りレーの選手もまた

での全校習は1回しかで同じょうに毎日頑張って習をつんでいました。実は開催前一'間は雨続きで

での前日、習及ぴ位認も不十分でした。子出しを含め、会当日に初めきず、昨年のような

て行うことが々ありました。にもかかわらず、さくらっ子たちは先生方の指示をよく理解してスムーズに行

し、演技・競技する子は勿論のこと援している子も楽しそうでとてもよい囲気の会だったと感心してい

ます。

1年生にとっては初めての会。演技も、技も徒走もかわいさが立っていました。一生懸命応援する

姿に見ている人も笑になれました。2年生は一人ひとり被り物を作成し、被っての「キラキラマイバディ」

演技が大好評でした。3年生の徒走は一段と力強く、「ダンシングパイレーツ」は性的な装で格好よく踊

れていました。 4年生の「MATSURI」は黒のTシャツをえ、しい動きをよくえてしっかりと踊れていま

した。 5年生の「舞!ソーラン!!」はも低く、全員がよくそろって気合い十分で本当にらしかったと思

いました。6年生の「N乙UNAMthKANDO」は言うまでもなく、タイトルリ多くの人にを与えるの

演技でした。本部テントの中にも涙をしてを伝えてくださる方がいらっしゃいました。私もすばらしさに

言が出ませんでした。多くの来に「素晴らしい6年生でしょ! U と自し続けました。閉会式の後まで

さくらっ子の中力が切れることはありませんでした。あっぱれ!!さくらっ子!
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1月16日(木)就学時健診のため、1
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となります。

なお、 22日(水)の1-3、 4-3は業公開のため、

5校時了後下校となります。

du. C 辻

れる
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11月11日(土) 2 ・ 3校時、士曜参を行いま

。お子様の学習の様子を是非ごください。

5校時授業、 14:40下校で、 13日(月)は代

となりますのでご承知おきください。
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がんはった運動会の感想を、各学年の児童より紹介いたします。ご声援及びご協力ありがとうございました。
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2年

.ダンスでは、うれしそうにおどりました。えがおをひろ
げることができて、みん恋すてきなえがおになっていま
した。

' 50メートルそうでは「すごい!」と言ってもらえて、
うれしかったです。高しませんしゅに教えてもらったこ
とをれんしゅうして、らい年の80メートルそうもがん
ぱります。

'キラキラマイパディでは、うまくできるか、ふあんで
1山ぱいだったけど、本ぱんではがんぱれてよかったで
す。

.玉入れでは1年生のおうえんがうれしかったです。
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年

はじめてのうんどぅかい、とってもたのしかった
です。みんなでがんぱれぱ、かってもまけても、と
つてもたのしいとわかりました。
さいしょはドキドキしたけど、やってみたら、ダ
ンスも、 50メートルそうも、たまいれも、ぜんぶ
たのしかったです。いっぱいカメラがありました。
わたしは、うんどぅかいがたのしみでした。れん
しゅうはたのしくおどれたけど、ほんぱんはきん
ちょうしました。バディがおうえんしてくれてう
れしかったです。

研んなでせいの

ボルトのボース

5年

'初めての係活動で責任をもって取り組むことができ
荻した。自分たちで運動会を作り上げることができ、
とても達成感がありました。

.自分たちの目標に向かって頑張ることができました。
5年生全員で心をーつにするよさや自分の演技を見
直すことなどソーラン節を通して力を付けることが
できました。

.来年は最高学年の6年生になります。今年の6年生の
ように感動を与えられるような演技をしたり、運動会
を盛り上げたりしていきたいです。

話
ι

4年

ほ"衣今年初めて応えんだんになりました。練習から大
きなを出して一生けん命行いました。本番で白組が
勝ったと知った時は、とてもうれしかったです。今ま
で勝った時より、うれしさが二倍でした。また応えん
だんになりたいと思いました。来年の運動会が早くき
てほしいです。

.私が一番がんぱったことはダンスです。本番では、大
きく「わっしょい」と声を出して頑張りました。寡で
も家族と一緒に'動会の話をいっぱいしました。 四

年生で一番最高な一日になりました

3年

.ダンスでは本番はすごくきんちょうしたけど、全力

を出し切っておどれました。スティックを大きくふ

つておどったら、おうちの人にほめられました。海

ぞくの気持ちになっておどって、すごく楽しかった

です。

.つなひきでは、引き分けだったけど、まわのの人と

力を合わせてがんぱりました。来年は、 4年生なの

で、 3年生と協力できるように、すすんで声をかけ

たいです。
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6年

.団体演技では、会場中からもらった歓声と拍手で、自
分も感動することができました。集団でーつのことに
取り組むことで、クラスや学年にまとまり、より友達
との関わりが増え、互いに気持ちが通じ合うことがで
きました。最後の運動会、最高の思い出ができました。

.練習では、普段あまり話したことのない友達ともコミ
ユニケーシヨンをとって技の成功に向けて頑張って
きました。コミュニケーションをとることで、日々、
学年の紳が深まりました。次は、卒業式に向かってさ
らに、学年の紳を深めていきたいです。

少ない練習時間でしたが4年生~6年生が仲良く声を掛け合って発表することがで
きました。張したけれど笑顔で踊ることができました。
4年生から3年間、アーケード祭りに参加しました。毎年緊張するけれど今年は
クラブのみんなの合いの手がこえてきて楽しみながら踊ることができました。

しだ!

10月18日(水)に日産スタジアムで体育大会が行われました。クラスごとに取り組んだ「長縄跳び」、全員で息を△わ
せて踊った「Let'SDancewit卜IYokohama」、それぞれが精一杯の力を発揮することができました。朝の特別練習に取り組
んだ「4×10OM りレー」、「10OM走」、「走り幅跳び」の選手も、学校代表として堂々と競技に曹むことができました。

10月14日(土)に上大岡アーケード祭りが行わ
れました。桜岡小学校の代表として「ダンス&バトン
クラプ」の4~6年生が参加しました。どのチームも
見ている人が笑顔になってくれるような明るく楽しい
演技をすることができました。

口 俸
^

.本番では最高のタイミングでスタートをきり、バトンもス
ムーズむ度すこと力やできまし急たくさハX刀声援を浴てぬ
がらゴールできたあτ雰翔気す最高でし急一生忘れま
せん。

ぼく1まこαX本育大会を通して、スタミナやスピード、
チームワークを身に付けること力やできまし急日産スタジ
アムという夢刀ような卿二liでみんなと走ること力やできたの
は最高の思し辻になりまし起
学キ気豺弌表として、タイムカto.1秒でも速くなるように、
一生懸'酪東習1こ囿み、まし急本番ではみんなの声援もあ
リバトンパスも脚力し、良い走り力やできまし急日産スタ
ジアムで意1る 稽効tできてよかったです。
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